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M ICRO-CLUB SA IN T J EA NTA IS  
 

Mairie de Saint Jean de Thouars • 79100 Saint Jean de Thouars 
http://micro-club-st-jeantais.fr 

EMail  du Club : mcj.79100@free.fr 
 

 

 

 

 

RÉUNION DU 2 JUIN 2023 
 

 

 

Excusés : Joël, Benoît, Jocelyne 
 

Nous terminons cette année avec 68 adhérents. Ce n’est pas encore nos effectifs de 2019, mais nous 

progressons de nouveau ! 

Cette session 2022-2023 se termine avec des formations un peu réduites et des effectifs très variés, 

certaines faisant le plein et d’autres à peine l’effectif souhaité. 

Situation financière 

Notre trésorière va nous donner les chiffres. L’état des finances du Club est sain et présente le bilan 

de l’année.  

Recettes : 5109.50 € - Dépenses : 6312.55 € d’où un déficit provisoire de 1203 €, dû en partie par le 

financement de notre soirée 40 ans du club. Il reste encore quelques frais à prévoir d’ici la fin de 

l’exercice, tels que les frais de téléphone, et les frais bancaires. Toutefois, la subvention de la mairie, 

si elle nous est accordée cette année, pourrait estomper ce déficit. Notre Président n’a pas de 

nouvelles à ce sujet à ce jour. (Balance jointe au PV).  

 

Formations 
 

Déroulement des cours 

 

Soirée Matière Formateur Nbre de présents 

Plus de cours en soirée   

Vendredi Travaux  pratiques 5 à 6 
 

Journée Matière Formateur Nombre de présents 

Mardi Internet Maryline 7 

Vendredi Act. Périscolaire Joël 7 
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Discussion sur le nouveau planning 2022-2023 présenté par Maryline 

Sauf rectifications ultérieures, les formations prévues : 

Christiane (Pierre, Joiane ?)  Album Photos 

Christiane (Evelyne)  Scribus 

        " (Yves, Maryline)  Photofiltre 

Maryline (Patricia, Gilbert)  Windows 10 Soirée 

       “ (Jocelyne, Michel Bo)  Windows 10 AM 

       "  (Jocelyne, Christiane)  Writer perfect  

       " (JP, Michel Bo, Jocelyne)  Writer init AM 

       " (Patricia, Gilbert)  Writer init Soirée 

       " (Christiane, Michel Bo)  Internet AM 

Patricia (Philippe, Christiane)  Internet Soirée 

Jocelyne (Jean-Paul, Philippe)  Recyclage 

Evelyne (Christiane)  Généalogie 

     " (Christiane)  Impress 

Joël (A voir)  Périscolaire 

 

Tarifs cotisations 

Les tarifs sont revus à la hausse. Ils n'ont pas été modifiés depuis 2018. 

Adhésion : 64 €, 54 € pour les plus de 2 ans et 34 € pour les plus de 5 ans. 

 

Compte rendu du repas des 40 Ans 

Notre soirée s'est très bien déroulée. 68 inscrits y ont assisté. L'apéritif était très correct avec le 

punch concocté par Christiane et Michel. Les accompagnements prévus par le traiteur étaient très 

copieux. Par contre, le repas était très moyen, la viande dure et froide, l'entrée trop liquide et froide 

également. Il n'y avait pas assez de personnel pour une tablée de 68 personnes. 

Nous avons été obligés de sortir 2 squatteurs qui s'étaient invités en douce. 

 



 

3/4 

Le budget prévu de 1500 € pour la soirée, prévoyant le financement : 

- Des musiciens 

- De l’apéritif 

- Des repas de nos VIP 

- De la partie repas des membres du bureau 

a été respecté, voire même en dessous (moins de 1200 €). Quelques boissons viendront en plus 

diminuer nos dépenses, car elles vont être revendues. 

Matériel 

Vous avez pu constater que, lors de notre soirée, le projecteur n’avait pas fonctionné, à ause de la 

lampe qui a grillée. Après des recherches poussées, il apparaît que le modèle de projecteur est 

complètement obsolète (+ de 15 ans !). La lampe se trouve en principe à 120 €. Est-ce qu’il ne serait 

pas plus judicieux d’acheter un projecteur basique, qui lui, sera équipé des bonnes prises ? On en a 

trouvé un à 220 €. Michel va continuer ses recherches. 

Un formateur J.Paul Chalet, propose d’acheter un ordinateur portable équipé de Windows 11 pour 

remplacer le ASUS formateur qui commence à être assez lent. Cela permettrait peut-être de faire 

voir les différences entre Windows 10 et Windows 11, au moment des cours, pour les adhérents 

achetant un ordi maintenant qui sera automatiquement équipé de cet nouvel OS. 

Le président et Christiane sont mandatés pour présenter ces matériels. 

Questions diverses 

Grand Ménage prévu pour le samedi 10 juin. Nombre de participants inscrits : 8 

Celui-ci sera suivi par un pique-nique sous le préau. 

Nous verrons à effectuer les courses vendredi après-midi selon le nombre de participants.  

 

 

Prochaines réunions :  CA préparatoire : 1/923/10 AG le  15/9 

 

L’ordre du jour étant épuisé, le président clôt la séance. 
 

 

Le Président, 
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